



Voyage à Péronne 2016

publié le 23/03/2016 - mis à jour le 21/11/2016

Descriptif :

Description du voyage

Jour 1 : mercredi 23 mars 2016

Départ de Royan devant le collège à 3h30 (du matin). Trajet de 650 km environ.



Petit-déjeuner en cafétéria à Tours vers 7h30.

Repas du midi en cafétéria

Le trajet a été agréable, certains enfants n'ont pas réussi à dormir car ils étaient trop excités par le voyage.

Péronne a été atteint à 15h00 comme prévu.

L'auberge a de très belles chambres, les salle de douches... tout est très beau. Il y a même du wi-fi !



<http://www.aubergedesremparts.fr/>

Les élèves sont partagés en deux groupes :

► Un groupe visite le musée de la mairie



► et l'autre le monument aux morts de Péronne.



19h00 : diner de poulet KFC, les enfants sont ravis !

Il a fait nuageux mais pas froid et en tous cas, il n'a pas plu. On espère que cela sera toujours le cas demain.

Jour 2 : jeudi 24 mars 2016

La première nuit s'est bien passée, nous sommes en route pour la ligne de front en toute amitié avec les allemands

Petit-déjeuner au centre d'accueil.

Départ pour Ablain-Saint-Nazaire.



Le matin : visites du Musée vivant 14/18, diorama et de la Nécropole de Notre-Dame de Lorette.



Visite d'une reproduction d'un champ de bataille, très impressionnant pour les enfants.
Déjeuner à l'intérieur car la température extérieure est très froide.

L'après-midi : découverte de l'Anneau de la Mémoire.



Dîner au centre d'accueil.

Jour 3 : vendredi 25 mars 2016

Le matin : circuit du Souvenir



Visite du musée de l'Historial





Départ pour Royan à 15h00.

Repas du soir en cafétéria

Arrivée prévue devant l'établissement vers 02h00.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.